

## Parroquia Misionera de Santa Catalina de Siena

---

Jesucristo dice en el evangelio, *“vosotros sois la luz del mundo, alumbre así vuestra luz a los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y den gloria al Padre que está en los Cielos...”*.

Desde el primer encuentro de jóvenes con el Santo Padre en Roma del 1986, Dios suscitó a Kiko Argüello, iniciador junto con Carmen Hernández del Camino Neocatecumenal, el deseo de aprovechar este tiempo de peregrinación, para vivir cada día como un encuentro personal con Jesucristo, anunciando el evangelio por cada uno de los lugares por los que pasan los jóvenes, siempre desde el testimonio personal y siguiendo las palabras del Papa Francisco en Rio de Janeiro *“tenéis que hacer lo...”*. Estos jóvenes con los cantos (que son Palabra de Dios) y el baile, muestran al mundo la alegría del cristiano, abriendo el oído a tantas personas que los ven y preparándolos para el anuncio del evangelio.

También estos días de peregrinación es un tiempo propicio para ayudar a los jóvenes en el discernimiento de su vocación, tanto para el matrimonio, como la vida consagrada o el sacerdocio. La peregrinación nos recuerda lo que debería ser toda nuestra vida, un tiempo de peregrinación al cielo, donde está nuestra verdadera casa. De esta forma, muchas familias viendo el derroche de amor que Dios ha tenido con ellos, se ponen a disposición de la Iglesia para partir como misioneros con sus hijos, a las zonas más pobres y desevangelizadas de la tierra.

Este año, al ser el encuentro de la JMJ tan cercano a Madrid y salir tantas comunidades por toda la península, Dios inspiró a nuestro párroco la idea de llevar esta forma de vivir peregrinando y la alegría Cristiana de una Iglesia joven a las Islas Canarias. Y lo que en un principio parecía una idea disparatada con la ayuda de Dios se está haciendo realidad.

Estaremos desde el lunes 31 de julio hasta el viernes 4 de agosto anunciando el evangelio por las calles y plazas tanto de la isla de Gran Canaria como de Tenerife, para viajar a Lisboa al encuentro con el Papa el sábado día 5 de agosto.